

<現地写真>

<p>1</p>	<p>&lt;寄贈物品・消防車&gt;</p> <p>キンシャサ市消防署へ到着した寄贈車両 5 台</p> <p>左端からポンプ積載車(相模原市)、ポンプ車 2 台(越谷市)、水槽付ポンプ車(伊奈町)、水槽付ポンプ車(名取市)の車両。</p>	
<p>2</p>	<p>&lt;寄贈物品・水槽トレーラー&gt;</p> <p>北九州市供出のタンク 2 台(合計 2,400L)をトレーラーへ改造</p> <p>満水状態で移動したところ水槽に大きな変形が生じてしまい研修での使用を断念。トレーラーから降ろして使用した。</p> <p>※大使館との協議を経て、後日現地側職業訓練学校の協力をいただき、鉄板を溶接し、土台を補強しました。</p>	
<p>3</p>	<p>&lt;車両メンテナンスコース&gt;</p> <p>株式会社モリタテクノス 小川貴司氏(写真左端)により日本車の構造などを説明</p>	

写真データはお送りすることが可能です。お手数ですがお問い合わせ下さい。

<p>4</p>	<p>&lt;車両メンテナンスコース&gt;</p> <p>消防車の取り扱い・メンテナンス方法を確認</p> <p>スイッチ類の配置など、各車で異なるため1台1台丁寧に説明。</p>	
<p>5</p>	<p>&lt;消防技術指導コース&gt;</p> <p>名取市消防本部 塚原裕彦氏(写真中央)により消防車と積載資機材などの説明</p> <p>名取市の寄贈車両は実際に塚原氏が日本の現場で使用していたもの。</p>	
<p>6</p>	<p>&lt;消防技術指導コース&gt;</p> <p>研修では消防隊員としての整列や規律も指導(塚原氏中央奥)</p> <p>現地は雨季にあたり、午前中は雨が降る日も多く見られた。</p>	

写真データはお送りすることが可能です。お手数ですがお問い合わせ下さい。

<p>7</p>	<p>&lt;消防技術指導コース&gt;</p> <p>車両を使用して実際に放水するまでの流れを確認</p> <p>放水姿勢など最初から日本式のやり方を伝授した。</p>	
<p>8</p>	<p>&lt;引渡式&gt;</p> <p>2015年11月18日、寄贈消防車の引渡式でスピーチをされる在コンゴ民主共和国 牛尾滋・特命全権大使</p> <p>塚原氏からプレゼントされたハッピーを着て式典に臨まれ、拍手喝采を浴びた。</p>	
<p>9</p>	<p>&lt;引渡式&gt;</p> <p>牛尾大使(中央)と握手を交わすコンゴ民主共和国キンシャサ市 アンドレ・キンブタ・ヤンゴ市長)</p> <p>大使の左には名取市消防本部 塚原氏。</p>	

写真データはお送りすることが可能です。お手数ですがお問い合わせ下さい。

<p>10</p>	<p>&lt;引渡式&gt;</p> <p>引渡式のメインイベントとして、研修の成果を披露する消防隊</p> <p>多くの来賓者・関係者が見守る中、寄贈された車両を使用して実践的な消火活動が披露され、大成功をおさめた。</p>	
<p>11</p>	<p>&lt;修了式&gt;</p> <p>研修を終え、参加者へ各コースの指導員から修了証書が手渡される</p> <p>修了証書はキンシャサ市側も肝いりで準備、キンシャサ市長、牛尾大使の署名も入る形となった。</p> <p>左から(株)モリタテクノス 小川氏、名取市消防本部 塚原氏、(一社)日本外交協会参与 中尾光伸。</p>	
<p>12</p>	<p>&lt;修了式&gt;</p> <p>研修参加者一同での記念撮影</p> <p>日本国旗は塚原氏が持参されたもので、たいへん喜ばれた。</p>	

写真データはお送りすることが可能です。お手数ですがお問い合わせ下さい。

<p>13 &lt;その他・現地情報&gt;</p> <p>キンシャサ市の消防本部</p> <p>寄贈された消防車はここで保管され、出動に備える。</p>	
<p>14 &lt;その他・現地情報&gt;</p> <p>キンシャサ市が元々保有しているタンク車</p> <p>欧州や中国から寄贈を受けたり購入したりしている。</p>	

写真データはお送りすることが可能です。お手数ですがお問い合わせ下さい。